

Warga Cigondang Pandeglang Ditemukan Tewas di Tepi Pantai

PANDEGLANG (IM)

- Warga di sekitaran kawasan PLTU 2 Labuan, Pandeglang, digegerkan dengan penemuan sosok mayat pria tergeletak di tepi pantai Laba Desa Margasana, Kecamatan Pagelaran.

Mayat pria yang tergeletak di bibir pantai tanpa busana itu, diketahui merupakan warga asal Desa Cigondang, Kecamatan Labuan, Pandeglang bernama Taryono (33).

"Pertama kali mayat ditemukan oleh salah seorang nelayan yang sedang mencari ikan menggunakan bagang kambing. Kondisi mayat saat ditemukan terapung di air laut," ungkap Kapolsek Pagelaran, Iptu Rahya, Senin (13/3).

Saat mendapatkan lapo-

ran kata Kapolsek, pihaknya bersama anggotanya langsung turun ke lokasi untuk mengecek kebenaran penemuan mayat tersebut. Setelah dicek ternyata benar, ada sesok mayat berjenis kelamin laki-laki di pantai.

"Setelah itu, kita cek identitas korban dan diketahui korban adalah warga Cigondang. Kemudian kita langsung evakuasi dan dibawa ke rumah keluarganya," katanya.

Saat dilakukan pemeriksaan di Puskesmas Labuan, tidak ditemukan tanda-tanda luka dalam tubuh korban. "Setelah itu korban langsung diserahkan kepada pihak keluarga untuk dimakamkan," ujarnya. ● pra

Zaki Iskandar: Pembangunan RSUD Tigaraksa Sudah 11 Persen

TANGERANG (IM)

- Bupati Tangerang, Ahmed Zaki Iskandar meninjau pelaksanaan pembangunan Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Tigaraksa yang berada di Kampung Pabuaran, Kecamatan Tigaraksa, Kabupaten Tangerang pada Senin.

Ahmed Zaki Iskandar mengatakan, pelaksanaan pembangunan RSUD Tigaraksa saat ini progresnya sudah berjalan 11 persen, dan saat ini tengah dikerjakan struktur pondasinya. "Alhamdulillah tidak ada kendala dalam pengerjaannya," katanya, Senin (13/3).

Menurut Bupati Zaki, RSUD Tigaraksa ini kedepannya akan menjadi rumah sakit tipe B, namun hal itu bertahap. "Tidak sama seperti makan mie gelas yang pengen cepat-cepat, dan ini prosesnya bertahap," ujarnya.

Zaki mengungkapkan, harus ada persiapan yang harus dilakukan untuk berdirinya sebuah rumah sakit, seperti

tahap pertama pasti pembangunannya, tahap kedua Sumber Daya Manusia (SDM), dan yang ketiga segala sesuatu yang lainnya seperti administrasinya.

"Nah untuk pelayanan dasar RSUD Tigaraksa ini harus sudah bisa dioperasikan pada akhir 2023 ini," terangnya. Zaki menambahkan, RSUD Tigaraksa ini memang membutuhkan lahan yang cukup luas, karena nantinya RSUD Tigaraksa ini akan menjadi tipe B.

"Makanya lokasi ini sesuai dengan kebutuhan rumah sakit tipe B, bahkan nanti bisa menuju rumah sakit Tipe A," jelas Bupati.

Untuk daya tampung RSUD Tigaraksa ini, lanjut Zaki, akan menampung 150 pasien dulu, karena akan menjadi rumah sakit tipe C dulu.

"Nanti setelah itu, baru meningkat sesuai dengan perkembangan infrastrukturnya," pungkask Zaki. ● pp



PAWAI MTQ (MUSABAQAH TILAWATIL QURAN) LEBAK

Bupati Kabupaten Lebak Iti Octavia Jayabaya (tengah) mengikuti arak-arakan saat pawai Musabaqah Tilawatil Quran (MTQ) di Maja, Lebak, Banten, Senin (13/3). Kegiatan MTQ tingkat Kabupaten Lebak ke-40 tersebut diikuti kafilah dari 28 kecamatan sebagai sarana untuk meningkatkan pemahaman serta mengimplementasikan nilai-nilai yang terkandung dalam Al-Quran.

Bupati Tangerang Minta ASN dan Kepala Sekolah Tertib Administrasi

Para kepala sekolah SD dan SMP diminta untuk lebih tertib administrasi, khususnya dalam hal penyampaian laporan, sehingga tidak menghambat proses-proses selanjutnya. Kurang lengkapnya laporan keuangan dan administrasi sekolah tersebut mengakibatkan seluruh sistem keuangan terganggu, termasuk juga dengan honor bagi para guru, kata Bupati Tangerang, Zaki Iskandar.

TANGERANG (IM)

- Bupati Tangerang, Ahmed Zaki Iskandar mengingatkan kepada Aparatur Sipil Negara (ASN) dan kepala sekolah terkait tanggung jawab, tugas, dan disiplin dalam memberikan pelayanan kepada seluruh lapisan masyarakat.

Hal itu disampaikan saat menjadi pembina apel pagi sekaligus pembukaan Pekan Olahraga Buruh dalam rangka hari buruh 2023. Kegiatan

tersebut diikuti para ASN dan Kepala Sekolah tingkat SD dan SMP yang digelar di Lapangan Maulana Yudha Negara, Senin (13/3).

Bupati Zaki juga meminta para kepala sekolah SD dan SMP untuk lebih tertib administrasi, khususnya dalam hal penyampaian laporan, sehingga tidak menghambat proses-proses selanjutnya.

"Adanya keterlambatan administrasi keuangan, lebih

banyak kepada kekurangan kelengkapan dan ketidaksempurnaan setiap laporan akhir tahun. Mungkin dari sekian ratus sekolah, masih ada belasan sekolah yang belum sempurna," ujar Zaki.

Menurut Zaki, kurang lengkapnya laporan keuangan dan administrasi sekolah tersebut mengakibatkan seluruh sistem keuangan terganggu, termasuk juga dengan honor bagi para guru.

Dirinya juga berharap, dengan hadirnya para kepala sekolah SD dan SMP pada

apel pagi bisa menggugah komitmen para kepala sekolah untuk lebih tertib, disiplin dan lebih tanggung jawab terhadap perencanaan pelaksanaan penggunaan dan juga laporan keuangan.

"Sekali lagi mohon kepada para guru honorer minggu ini sudah selesai. Honor-honorinya akan segera cair dan juga ingat bahwa apa yang terjadi saat ini bisa lebih mendorong kita untuk memperbaiki kinerja dari laporan administrasi keuangan di sekolah-sekolah," terang Zaki.

Sementara itu, Ketua Paguyuban Pegawai Pemerintah Perjanjian Kerja (PPPK), Nuryanah menambahkan, dengan cairnya gaji guru honorer dan PPPK yang disampaikan Bupati membuat para guru dan PPPK terenyum.

"Namun demikian, Pemerintah Kabupaten Tangerang agar segera mengevaluasi pengelolaan keuangan gaji honorer agar lebih baik lagi," pungkasknya. ● pp

Dinsos Kota Tangerang Salurkan Bantuan Makanan ke Warga yang Rumahnya Roboh

TANGERANG (IM)

- Pemerintah Kota Tangerang Banten melalui Dinas Sosial menyalurkan bantuan makanan kepada warga yang rumahnya roboh saat hujan lebat, Jumat (10/3), untuk membantu mengurangi beban dan memenuhi kebutuhan pangan.

Kepala Dinsos Kota Tangerang, Mulyani di Tangerang, kemarin mengungkapkan bantuan yang disalurkan untuk tiga keluarga tersebut adalah beras lima kilo sebanyak 30 karung, air mineral 15 dus, minyak goreng satu dus, mie instan 20 dus dan peralatan makan.

"Dinsos berupaya memberikan kebutuhan tiga keluarga yang beranggotaan tujuh orang tersebut, dan kala rumahnya kini dalam proses perbaikan. Semua penghuni juga dalam kondisi sehat dan nyaman di rumah kontrakan yang telah disewakan," kata Mulyani dalam keterangannya.

Sementara itu, Camat Tangerang ter-

hadap rumahnya, secara cepat.

"Kami pun berterima kasih sebanyak-banyaknya, atas bantuan yang kami terima baik itu berupa perbaikan rumah maupun bantuan makanan yang kami terima hari ini. Kami dikontrakkan dengan nyaman dan sehat, dan selalu dipantau oleh petugas kecamatan, terimakasih banyak," ujar Tati.

Pihak Kecamatan Tangerang sebelumnya memastikan satu rumah yang rubuh di Jalan Sutopo, Kelurahan Sukasari, pada Jumat siang, akan segera diperbaiki dalam program bedah rumah.

Peristiwa rumah rubuh di Jalan Sutopo terjadi pada Jumat (10/3) pukul 11.45 WIB, yang disebabkan karena tekanan air hujan sehingga rubuh.

Di rumah tersebut ada tiga kepala keluarga dengan total tujuh jiwa. Semuanya dalam kondisi selamat dan telah dievakuasi ke rumah RW pasca kejadian, kata Camat Yudi. ● pp

Ia pun menyatakan terima kasihnya atas penanganan yang dilakukan Pemkot Tangerang ter-

Pembahasan Kerja Sama Proyek Pelabuhan Warnasari Harus Terbuka

CILEGON (IM) - Pembahasan kerja sama pembangunan proyek Pelabuhan Warnasari harus terbuka ke DPRD Kota Cilegon.

Seperti diketahui, pembahasan kerja sama proyek Pelabuhan Warnasari saat ini sedang dibahas oleh Pemkot Cilegon dalam hal ini diwakili PT Pelabuhan Cilegon Mandiri (PCM), dengan PT Chandra Asri Petrochemical (CAP) dan PT Krakatau Steel (KS). Diketahui, pada Jumat 17 Maret mendatang, tiga pihak tersebut akan melakukan penandatanganan kerja sama atau memorandum of understanding (MoU) terkait kerja sama pembangunan proyek Pelabuhan Warnasari.

Anggota Komisi III DPRD Kota Cilegon, Rahmatulloh menjelaskan, pembahasan rencana kerja sama perlu diketahui oleh DPRD Kota Cilegon agar legislatif tahu ke mana arah kerja sama tersebut dibangun.

"Mau ke mana arahnya kerja sama itu, jangan giliran persetujuan kesepakatan jalan sendiri, giliran butuh modal ngajak dewan. Kalau DPRD dan eksekutif itu satu level yang dibicarakan dulu dengan DPRD seperti apa formulanya," ujar Rahmatulloh, Senin (13/3).

Menurutnya, DPRD Kota Cilegon hanya perlu tahu apa saja kesepakatan yang akan dibangun antara Pemkot Cilegon dengan dua perusahaan tersebut.

DPRD Kota Cilegon, lanjut Rahmatulloh, dipastikan tidak akan melakukan intervensi terhadap Pemkot Cilegon dalam penyusunan kesepakatan tersebut.

Hanya saja DPRD perlu

tahu ke mana arah kerja sama itu sebelum benar-benar disepakati semua pihak dan berjalan.

Selain itu, DPRD Kota Cilegon pun perlu tahu agar di kemudian hari bisa melakukan pengawasan terhadap pelaksanaan kerja sama itu.

"Jadi saat ada hal yang menyimpang dari kesepakatan kita bisa tahu. Jangan sampai ada masalah kita DPRD tidak tahu menahu," papar Rahmatulloh.

Rahmatulloh menilai, selama kerja sama itu menandatangani pertumbuhan ekonomi di Kota Cilegon, dengan pihak manapun Pemkot Cilegon kerja sama tidak menjadi masalah.

Rahmatulloh mengingatkan agar Pemkot Cilegon bisa mempertahankan Pelabuhan Warnasari itu sebagai aset milik pemerintah. Jangan sampai kerja sama itu membuat Pelabuhan Warnasari bukan menjadi aset pemerintah.

Diketahui, rencana kerja sama Pemkot Cilegon dengan PT CAP dan PT KS terungkap usai pertemuan antara Wali Kota Cilegon, Helldy Agustian bersama Presiden Direktur PT CAP, Erwin Ciputra dan Direktur Utama PT KS, Purwono Widodo di Hotel Fairmont Jakarta, Selasa (7/3) lalu.

Salah satu keputusan penting dalam pertemuan tersebut adalah rencana penandatanganan kesepakatan bersama atau MoU yang akan dilaksanakan pada Jumat (17/3) sebagai kelanjutan dari kesepakatan bersama yang pernah dilakukan antara Pemkot Cilegon dengan PT KS pada 21 September 2022 lalu. ● pra



PRODUKSI IKAN ASIN MENINGKAT

Pekerja menjemur ikan asin di desa Lombang, Juntinyuat, Indramayu, Jawa Barat, Senin (13/3). Menurut pengusaha perikanan, produksi ikan asin jenis tanjan saat ini mengalami peningkatan hingga 60 persen sejak pasokan ikan dari nelayan mulai melimpah.



WASPADA POTENSI HUJAN LEBAT

Pengendara roda dua menerobos hujan di Pandeglang, Banten, Senin (13/3). Badan Meteorologi, Klimatologi dan Geofisika (BMKG) mengingatkan sejumlah wilayah Indonesia berpotensi mengalami hujan lebat yakni lebih dari 50 milimeter pada hari Senin (13/3).

ADA STOK DELAPAN RIBU TON

Disperindag Pastikan Stok Minyak Goreng di Banten Aman

SERANG (IM) - Kepala

Dinas Perindustrian dan Perdagangan (Disperindag) Banten, Babar Suharto memastikan ketersediaan stok minyak goreng di Banten aman menjelang bulan suci Ramadan.

Babar mengatakan, pihaknya sudah melakukan monitoring terhadap distributor dan pasar di Banten terkait ketersediaan stok minyak goreng baik curah maupun kemasan. Katanya, harga minyak goreng masih stabil, di bawah Harga Eceran Tertinggi (HET). "Alhamdulillah kita sudah melakukan monitoring seperti di Pasar Rau, minyak goreng curah harganya masih Rp 13 ribu dan Minyakkita itu antara Rp 14 sampai 15 ribu per liter. Belum mengalami kenaikan," kata Babar, di Pendopo Gubernur Banten, Serang, Senin (13/3).

Babar menyebut di bulan Maret terdapat delapan ribu ton minyak goreng yang masuk ke Banten. Jumlah itu sudah sangatlah cukup untuk memenuhi kebutuhan masyarakat.

"Jadi sebetulnya kuota kita cukup, itu targetnya 12 ribu ton di bulan Maret dan 12 ribu ton lagi di bulan April. Jadi aman

Insyallah," kata Babar.

Walaupun begitu, pihaknya akan terus melakukan monitoring dan mengawasi peredaran distribusi minyak goreng di Banten. Ia tidak ingin ada oknum yang dengan sengaja melakukan penimbunan yang berujung kelangkaan dan lonjakan harga di masyarakat.

"Dan kami dari Disperindag Banten dan kabupaten kota juga Kementerian Perdagangan serta Satgas Pangan memantau distribusi bahan pokok di pasaran. Kita ingin memastikan tidak ada yang menumpuk di gudang," katanya.

Menurutnya, di Banten ada 20 produsen yang akan melakukan distribusi minyak goreng di pasaran. Nantinya, Disperindag akan bekerja sama dengan Bulog dan Disperindag di Kabupaten dan Kota untuk melakukan operasi pasar, khususnya menjelang Ramadan.

"Kalau minyak goreng sudah terstruktur. Ya sudah disiapkan dari mulai produsen, distributor dan kemarin bakal ada operasi pasar. Jadi kalau kami Disperindag tugasnya konsentrasi bersama-sama Bulog untuk stabilisasi lapangan," pungkasknya. ● pra